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令和５年度 新居関所史料館運営委員会 

 

－ 会議録 － 
                       日 時  令和6年1月16日（火） 

                              14時45分～15時30分 

                       会 場  湖西市役所2階 市長公室       

 

○出席者 

委 員 

 渡邊 和敏  

 〇牧野 茂  

  平野 克典  

  後藤 建一  

  片山 愛司  

  小林 浩二  

 

  太田 英明  湖西市産業部長 

  白井 保司  湖西市産業部文化観光課 課長 

  鈴木 紀子  湖西市産業部文化観光課 文化係長 

  岡本 聡  湖西市産業部文化観光課 主任 

  大須賀広夢  湖西市産業部文化観光課 副主任 

   ：委員長 ○：副委員長 傍聴人：0名 

 

 

１ 報告・協議事項 
 

（１）令和４年度関所史料館・紀伊国屋資料館事業について 

     ・新居関所史料館管理事業 

     ・旅籠紀伊国屋資料館管理事業 
 

（２）令和５年度関所史料館・紀伊国屋資料館事業について 

     ・新居関所史料館管理事業 

     ・旅籠紀伊国屋資料館管理事業 
 
（３）令和６年度活動計画案 
  

 委員：企画展ごとに入館者が分かる資料にしてほしい。 

 委員：無料開放は子どもが喜んで行った。 

 委員：ツアー会社などに説明会などをおこなったらどうか。学習プランなどが周知されていな  

    い。 

 事務局：弁天のホテルに外国人が多くいるので、ツアー会社が船を使ったツアーを造成した。 

 委員長：企画展の数が多い。がんばりすぎではないか。考える暇、研究する暇がないと、同じ

展示内容で発展性がない。余裕をもった展示をした方が良い。ただ、浮世絵版画は、客層が違

い、同じ浮世絵でも見に来る。 

 事務局：浮世絵を目的に来る来館者はいる。また関所に関する資料をみたいという声もある。 

 委員長：新居の燈籠を一度文化財指定に諮問にかけたが、その際は浜北に比べ貧弱であり、鞘
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堂も新しいので指定の答をしなかった。どうやって企画展にするか仕上げるか。秋葉街道という 

テーマは難しいかも、まだ信仰のほうがいいかもしれない。 

東海道名所図会に女性の荷物運びの絵がある。また司馬江漢も書いている。東海道膝栗毛も資料

になる。 

委員：秋葉寺と秋葉神社には触れるのか。 

事務局：触れない。 

 

 

４ 閉会  
  

 

（以上）  


